

Toute la communauté éducative est sensible à la tragédie qui a touché le Vanuatu.

Les élèves de 602 (projet développement durable) et ceux de l'option défense et sécurité globale de 3° se mobilisent pour organiser notre participation à l'élan solidaire piloté par la croix rouge Française pour venir en aide aux populations de l'archipel.

Une récolte de don sera organisée du lundi 30 mars au mercredi 1<sup>er</sup> avril dans le hall d'accueil de l'établissement. Les élèves impliqués dans ce projet assureront la promotion de cette action puis encadreront l'opération depuis la remise des dons jusqu'à leur transfert à la Croix rouge Française

Elèves, personnels, parents pourront déposer en début ou en fin de journée :

- -des kits d'hygiène: dentifrices, savons, brosses à dents, shampoings ....
- de la <u>literie</u>: serviettes, draps, couvertures, sacs de couchage ...
- des produits <u>alimentaires non périssables</u>: riz, pâtes, boîtes de conserve, eau, lait en poudre ...
- le <u>nécessaire pour enfants en bas âge</u>: vêtements, couches, lait en poudre ...
- des vêtements: shorts, pantalons, tee-shirts, chaussures fermées, claquettes ....

Ces besoins prioritaires n'excluent pas d'autres dons matériels non périssables. Aucun don d'argent ne peut être accepté.

L'équipe de direction